

Seniorentöffgruppe 60plus auf Königstour

WÜRENLINGEN – Am vergangenen Montag starteten 17 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Seniorentöffgruppe Würenlingen mit der ersten Gruppe zur diesjährigen Königsetappe mit dem Etappenziel Creux du Van. Via Bözberg – Zeihen – Ueken – Wöflinswil – Kienberg – Zeglingen und über den Oberer Belchenpass erwartete sie in Matzendorf Gipfeli und Kaffee. Von Gänsbrunnen führte die Route über schmale Juraweidensträsschen nach Court, über den Grenchenberg – Romont – Lamboing und dann von Neuenburg hinauf zum Creux du Van mit der Besichtigung der eindrucklichen Felswand. Bereits oben auf der Felskante konnten die Teilnehmer tief unten im Tal die Ferme Robert erkennen, wo es eine halbe Stunde später ein feines Mittagessen gab. Wohl gestärkt ging die Fahrt flott über die weiten der Juraweiden nach Saint Imier - Moutier – und über den Scheltenpass zum Zvierihalt am Passwang. In zügiger Fahrt erreichten die Bikerinnen und Biker via Langenbruck die Staffelegg. Die 410 km lange, erlebnisreiche Ausfahrt verlangte von den Teilnehmenden viel fahrerisches Geschick und Ausdauer ab. Die zweite Gruppe startet am 21. September mit wiederum 17 Teilnehmerinnen und Teilnehmern.